■ Kulturszene



Die Alphornbläser kommen nach Maibrunnn.

Alphornbläser kommen

Maibrunn: Besonderes Gastspiel am Waldwipfelweg

Am Samstag, 10., und Sonntag, 11. Juli, gibt eine Gruppe Alphornbläser jeweils von 12 bis 13 Uhr und von 15 bis 16 Uhr ein ganz besonderes Gastspiel am Waldwipfelweg in Maibrunn bei Sankt Englmar: Sie lassen ihre warmherzige Musik vor der beeindruckenden Naturkulisse Maibrunns erklingen. Als eines der ältesten Blasinstrumente war das Alphorn von jeher festes Hüttenin-

ventar der Senner und Bergbewohner und begeistert noch heute mit seiner außergewöhnlichen Form und Länge sowie seinen weich klingenden Tönen. Gerade in der herrlichen Atmosphäre "über den Baumwipfeln Maibrunns" werden die Musiker mit ihren aus Holz gefertigten Instrumenten und ihren gefühlvollen Klängen die Zuhörer verzaubern